

Le Bal de Mandarine

Rondes, farandoles, danses en couple...
Un moment de fête et de convivialité.



La majorité des chansons sont des **compositions** de Benoît Viquesnel ; quelques morceaux traditionnels (Jean petit qui danse, le boogie-woogie...) complètent le répertoire.

Les **danses** sont également **originales** ; même si elles s'inspirent parfois des danses traditionnelles, elles sont toutes nouvelles et différentes les unes des autres.

On les apprend en quelques minutes : danses en couple, rondes, files indiennes, quadrilles, chasse aux moustiques, funambulisme, etc...

Les **musiciens** du groupe interprètent en direct ces chansons et expliquent et / ou montrent les pas des danses avant chaque morceau.

Le Bal de Mandarine est avant tout **un moment de fête et de convivialité**.

C'est aussi un **moment d'échange et de partage** privilégié : on joue, on danse, on rit ensemble, dans un cadre exceptionnel.

- Durée : 1 heure environ
- Espace scénique : 3 x 4 m minimum
- Age : de 3 à 103 ans (existe en version petite enfance)
- Bals spécifiques possibles : en piscine, patinoire ou sur une thématique.

